
 
Benedizioni coppie gay: card. Gambetti, "non ho avuto segnalazioni di
richieste particolari", "nella Chiesa c'è attenzione ad ogni persona, in
qualunque stato si trovi"

"Non ho avuto segnalazioni di richieste particolari". Così il card. Mauro Gambetti, arciprete della
basilica di San Pietro, vicario generale del Papa per la Città del Vaticano e presidente della Fabbrica
di San Pietro, ha risposto a una domanda dei giornalisti - durante la conferenza stampa di
presentazione, in sala stampa vaticana, sugli interventi di restauro del Baldacchino della basilica di
San Pietro - sulla benedizione delle coppie omosessuali, rese possibili da un recente documento del
Dicastero per la dottrina della fede. "Ci muoviamo nel solco tracciato dal magistero con una certa
linearità. Non so se qualcuno le abbia già chieste, ma tendenzialmente, nell'atteggiamento materno
della Chiesa, c’è l'attenzione ad ogni persona, in qualunque stato o condizione si trovi". "La
prossimità della Chiesa è il tema di fondo", ha spiegato Gambetti: "Sulle evoluzioni che possono
esserci, vedremo nel cammino. Non ho avuto segnalazioni di richieste particolari. Cercheremo di
mostrare il volto materno e paterno della Chiesa, nell’attenzione alle persone".

M.Michela Nicolais
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